



POLÍTICA - PARTIDOS

Galicia celebra el Día Internacional de la Mujer Trabajadora con movilizaciones, muestras, debates y conferencias

POR EUROPA PRESS

SANTIAGO DE COMPOSTELA | 07/03/2016 - 20:53

Etiquetas [Provincia de Pontevedra](#) [Comisiones Obreras](#) [Partido dos Socialistas de Galicia-PSOE](#) [Bloque Nacionalista Galego](#) [Partido Popular](#) [Partido Politico Podemos](#) [Esquerda Unidalmaxe](#)

Galicia celebrará el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, el 8 de marzo, con movilizaciones, debates, exposiciones y conferencias, entre otras actividades, en distintos puntos de su geografía.

Por ejemplo, el sindicato nacionalista CIG ha convocado concentraciones en todas las ciudades gallegas en torno al mediodía bajo el lema 'Precarias', con el que pretende denunciar "el enorme deterioro de las condiciones laborales de las mujeres en Galicia" y "el incremento de las desigualdades".

También Comisiones Obreras llama a participar en sus actos, en los que se dará lectura a diversos poemas y a un manifiesto con motivo de este día.

En paralelo, el Sindicato Labrego Galego critica "la doble discriminación" de las mujeres que trabajan en el campo, "como mujeres y como labriegas"; mientras la Federación Galega de Confrarías rinde homenaje a las mujeres del mar. "Queremos recordar a la sociedad que el mar también tiene mujeres", ha destacado.

LOS PARTIDOS TAMBIÉN LO CELEBRAN

Precisamente en las mujeres del ámbito rural ponen el foco este año tanto PSdeG como BNG, que recuerdan que sólo 13 explotaciones de las 35.000 existentes en Galicia tienen la condición de titularidad compartida.

Por su parte, el PP nacional ha emitido un comunicado para manifestar su "firme compromiso con todas las mujeres y con la igualdad de trato y oportunidades" como "elemento imprescindible en una sociedad desarrollada, comprometida y justa". La "principal herramienta" para luchar contra "la desigualdad" existente, subraya, es "el empleo".

En Pontevedra, Podemos ha programado exposiciones, debates, conferencias, proyección de cortometrajes y conciertos en la Casa da Luz a lo largo de toda la semana. El pistoletazo de salida a estos eventos será el martes a las 19,00 horas con la presentación de las jornadas y la proyección del corto 'Unas semanas más'.

Al igual que el PP, Esquerda Unida ha enviado un manifiesto en el que apuesta por medidas "efectivas y radicales" para hacer que "la igualdad real entre mujeres y hombres deje de ser una utopía" y se ponga fin a la violencia machista y la prostitución.

LA IGLESIA SE SUMA

Ante el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, el arzobispo compostelano, Julián Barrio, ha enviado una carta pastoral en el que apunta a la necesidad de "promover la dignidad de la mujer" como el "objetivo de todos los esfuerzos de la Iglesia".

"Lamentablemente, sigue existiendo una cierta discriminación de la condición femenina en cuanto a la puesta en práctica de los derechos", remarca en su texto el arzobispo, partidario de "un feminismo cristiano", pues, "con sus cualidades específicamente femeninas, también la mujer está llamada a construir un mundo nuevo".

CICLO DE CINE

Desde el ámbito cultural, el Consello da Cultura Galega y el Centro Galego de Artes da Imaxe (CGAI) celebran esta efeméride con un ciclo de cine; mientras que la librería de mujeres Lila de Lilith presenta un documental de Margarita Ledo comentado por ella y por María Xosé Porteiro, entre otros actos a lo largo de esta semana.

También el Instituto Europeo Campus Stellae, en su sede de la compostelana Plaza de la Quintana, exhibirá obras de la pintora Marisa Martorell en sus balcones; y todas las personas que asistan recibirán lazos lilas.

Mientras tanto, los alumnos del máster de Profesorado intervienen en la Facultad de Ciencias de la Educación de Santiago para reivindicar la mujer artista.

Entre otros colectivos, el Colegio Oficial de Psicología de Galicia ha enviado a los medios de comunicación un texto para denunciar que la desigualdad entre hombres y mujeres es "una de las mayores injusticias" de la sociedad actual, "porque afecta directamente a la mitad de la población", de modo que considera "imprescindible" poner en marcha políticas tendentes al "equilibrio".